



Journée Mondiale du Migrant et du Réfugié

4-5 octobre

Dieu de la route et de l'avenir,

tu marches avec ton peuple en exil depuis les temps anciens.

Aujourd'hui encore, tu parles à travers la vie de tant de femmes, d'hommes et d'enfants qui quittent leur terre, poussés par la faim, la guerre ou le rêve d'un avenir digne.

Donne-nous d'accueillir leurs pas comme le Christ crucifié qui vient à notre rencontre, car ils sont, au cœur de nos sociétés parfois repliées, des **missionnaires d'espérance**, témoins vivants que la vie est toujours plus forte que l'exil.

Apprends-nous à voir dans chaque visage migré ton visage de Ressuscité.

À **discerner** les signes des temps dans leurs histoires, leurs luttes, leurs chants.

À **agir** avec courage et justice pour bâtir des ponts, et non des murs.

Et à **aimer** sans mesure, comme toi tu nous aimes.

Fais de nos communautés des lieux de rencontre, où chacun – quelle que soit sa langue, son origine, son histoire – trouve place à la table commune, et découvre en l'autre un frère, une sœur, un compagnon de route.

**Seigneur, rends-nous fidèles à l'espérance
que les migrants et les réfugiés sèment parmi nous.**

Amen

Jean-Louis Balsa, archevêque d'Albi, Évêque
accompagnateur de la pastorale des migrants

Pour plus d'information : [Message du Saint-Père pour la 111e Journée mondiale du Migrant et du Réfugié 2025](#)

